

Gott aber sei Dank, der uns den Sieg gibt durch unseren Herrn Jesus Christus.

1. Kor. 15,57

ABSCHIED UND DANK

In diesem tiefen Glauben durfte unser Vater, Bruder, Schwager, Onkel und Cousin



Willy Bräker-Baumann

4. September 1935 bis 20. Februar 2024

nach kurzer Krankheit friedlich und versöhnt einschlafend von dieser Erde Abschied nehmen und Gottes Ruf folgen, heim zum Vaterhaus. Der Tod ist nicht das Ende, in Christus folgt die Auferstehung und das Ewige Leben. Das war seine lebendige Hoffnung.

In stiller Trauer

Daniel Bräker, Grüningen

Rémy Bräker, Stäfa

Myrtha Hunziker-Bräker

Lilly Bräker-Herrli

Edwin Bräker-Walton

mit Familien

Auf Wunsch des Verstorbenen erfolgte die Grablegung in aller Stille im engsten Familienkreis.

Wir danken herzlich den Mitarbeitern der Spitex Stäfa und dem Spital Männedorf.

Traueradresse: Trauerfamilie Willy Bräker, Goethestrasse 25, 8712 Stäfa